

Camiers : de belles trouvailles à la brocante des aînés

Publié le 29/07/2013



Véronique a peut-être fait le bonheur d'un collectionneur avec son ancien poste de radio.

Le soleil était au rendez-vous à la brocante organisée par le club des aînés dimanche. Une centaine de personnes avaient vidé leurs greniers pour y participer pour le plus grand plaisir des chineurs. Parmi eux, Véronique, de Camiers, vendait un vieux poste de radio. « *Je ne sais pas de quand il date, mais je pense que quelqu'un qui s'y connaît pourra le mettre facilement en état de marche* », précise-t-elle. L'appareil sera sûrement un peu surpris quand il captera les musiques d'aujourd'hui...